



GESTION DES DETENUS DIFFICILES DU CP BORGIO

Une nouvelle orientation de la gestion de la PPSMJ par certains membres de l'encadrement semble s'installer dans notre établissement, et cela nous inquiète fortement !

Face à un détenu posant particulièrement problème (insultes sur agent, provocations, dégradation de sa cellule, bagarres en promenades, menaces...), la réponse d'une partie de notre encadrement a été des plus laxiste !!!

° Détenu qui navigue de cellule en cellule, d'unité en unité

° Placement en cellule de confinement de l'unité 6, mais avec sa télévision, dépannage de tabac...

Il est plus que temps de replanter les bases et de soutenir davantage le personnel, car le message adressé à la population pénale est affligeant.